



Turnfahrt 2023

9.- 10. September

Bericht

Es war wieder soweit! Im September fand unsere alljährliche Aktiven-Turnfahrt statt, und wir waren bereit, ein unvergessliches Wochenende zu erleben. Am Samstag, den 9. September, begann unsere Reise gemütlich im Rössli mit Kafi und Gipfeli. Nachdem wir uns mit öffentlichen Verkehrsmitteln nach Dättlikon begeben hatten, hiess es: ab ins Bubble Soccer! Eine Gelegenheit, sich auf amüsante Weise sportlich zu betätigen oder vor lauter Rumrollen den Fussball aus den Augen zu verlieren.

Nach einem köstlichen Mittagessen und dem Genuss des ein oder anderen erfrischenden Getränks setzten wir unsere Reise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln fort. Während der Zugfahrt haben wir die Zeit mit einem unterhaltsamen TVO-Quiz und Spielen überbrückt. Unser Ziel, das malerische Melchtal, erreichten wir somit gefühlt im Handumdrehen. Dort erwartete uns das Sportcamp, ein wahres Paradies für Sportbegeisterte. Vor dem Abendessen genossen einige von uns die Natur, während andere sich beim Volleyball austobten. Anschliessend liessen wir den Abend in geselliger Runde bei ausreichend erfrischenden Getränken und dem ein oder anderen Spiel ausklingen.

Am Sonntagmorgen schnürten wir unsere Wanderschuhe und begaben uns auf eine idyllische Wanderung nach Flüeli-Ranft. Während der Wanderung genossen wir die Schönheit der Natur, atemberaubende Ausblicke und das Rauschen der Bäche.

Nach der Wanderung kehrten wir zum Mittagessen ein und stärkten uns mit reichlich Spaghetti, bevor es auf den Rückweg in unsere Heimat ging. Unser erlebnisreiches Wochenende rundeten wir gebührend im Höhg ab, und so schlossen wir dieses Kapitel mit vielen lachenden Gesichtern und der festen Überzeugung ab, dass solche Erlebnisse das Leben erst richtig lebenswert machen.

Andrea Heiz

